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В качестве жеста доброй воли 
директор агрофирмы «Новоселез-
нёво» Акрам Иноятов предложил 
сформировать гуманитарную по-
мощь в виде продуктового набора 
для жён и детей военнослужащих. 
Развезти пакеты по адресам взя-
лись заместитель директора Юрий 

СВОИХ НЕ БРОСАЕМ

Проявили заботу о земляках
В канун Нового года руководство ООО «Агрофирма «Новоселезнёво» приняло 

решение поддержать семьи мобилизованных граждан, проживающих  
на  территории поселения

Романов  (он же – депутат Новосе-
лезнёвского сельского поселения) 
и бригадир транспортной бригады  
Владимир Костров. 

– Один из мобилизованных ре-
бят – сотрудник нашего предприя-
тия, – рассказал Юрий Анатолье-
вич. – Других мобилизованных мы 

тоже знаем, ведь все живём на 
одной территории. Хочется поддер-
жать их родных и близких. 

Каждой семье участника специ-
альной военной операции агрофир-
ма выделила по пять килограммов 
мяса говядины и по два батона кол-
басы: копчёной «Одесской» и варё-

ной «Русской». Гуманитарную по-
мощь также доставили проживаю-
щим на территории района семьям 
погибших в спецоперации Алексея 
Шевелёва, Владимира Числова, 
Жумабая Раизова, Жаркына Игаса-
нова, Ильи Старокорова, .

Визит  волонтёров стал  приятной 
неожиданностью для получателей 
продуктового набора. Жёны, дети, 
родители ребят-военнослужащих 
остались благодарны  людям, про-
явившим о них заботу. 

– Делать подарки к Новому году 
стало традицией в нашей органи-
зации, – продолжил разговор Юрий 
Анатольевич. – Ежегодно на протя-
жении нескольких лет мы вручаем 
презенты  ветеранам агрофирмы и 
юбилярам. В этом году у нас их 21 
человек.

Светлана СУРОВЦЕВА
Фото автора

Представители агрофирмы Юрий Романов (в центре) и Владимир Костров побывали в семьях 
мобилизованных новоселезнёвцев 

В НЕСКОЛЬКО СТРОК
 ОБО ВСЁМ

Утилизация 
ёлок 

Представители «Молодой гвар-
дии» Казанского района проводят 
сбор новогодних ёлок. Он будет 
осуществляться до 24 января. По 
всем вопросам можно обращать-
ся по телефону 8-922-471-87-08. 

Новое 
оборудование
В рамках реализации региональ-

ного проекта «Цифровизация в здра-
воохранении» в Областную больни-
цу № 14 поступило 106 моноблоков 
и 15 ноутбуков. Оборудование будет 
распределено в структурные подраз-
деления медицинской организации. 
По словам главного врача Дми-
трия Суворова, новое оборудова-
ние значительно ускорит процесс 
обработки информации, тем самым 
повысит качество и доступность 
оказания медицинской помощи. 
Цифровизация здравоохранения 
позволит докторам тратить мень-
ше времени на выполнение бумаж-
ной работы, упростит запись на 
приём, позволит оказывать меди-
цинскую помощь в формате теле-
консультации, что особенно важно 
для жителей отдалённых населён-
ных пунктов.

Олимпиада 
школьников

В региональном этапе все-
российской олимпиады школьни-
ков принял участие 61 ученик из 
Казанского района. Это учащие-
ся 9 – 11 классов из Афонькинской, 
Большеярковской, Казанской, Но-
воселезнёвской и Челюскинской 
школ. Им предстоит продемонстри-
ровать свои знания по 21 предмету.   
Интеллектуальные состязания для ка-
занских школьников начались 12 ян-
варя с олимпиады по искусству (ми-
ровая художественная культура). За-
вершится региональный этап олимпи-
адой по технологии 21 – 22 февраля.

Расписание 
богослужений 

В Крещенский сочельник, 18 
января, в 8 час. 30 мин. начнёт-
ся Божествен ная литургия в селе 
Ильинке, в 13 час. 00 мин. – крест-
ный ход на иордань (р. Ишим). В 
14 час. 30 мин. состоится Великое 
освящение воды в селе Афоньки-
но, в 15 час. 00 мин. – в селе Ду-
бынке, в 16 час. 00 мин. – вечер-
нее богослуже ние и исповедь в селе 
Казанском. 

19 января в 8 час. 30 мин. в 
Казанском храме состоится празд-
ничная Божественная литургия. В 
10 час. 40 мин. – крестный ход на 
реку Алабугу, где произойдёт Вели-
кое освящение воды. 

В 13 час. 30 мин. в д. Чирки 
священнослужитель иерей Вадим 
Овчинников проведёт  обряд освя-
щения воды. В 15 час. 00 мин. освя-
щение воды пройдёт в селе Гагарье, 
в 16 час. 00 мин. – в Огнёво. 

Информации подготовила 
Надежда ДОГОТАРЬ
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КОММЕНТАРИЙ 
СПЕЦИАЛИСТА

Новое
единое 

пособие
Социальный фонд Тюмен-

ской области принял свыше 
7 тысяч заявлений на оформ-
ление единого пособия для 
беременных женщин и семей 
с детьми.

7,7 тыс. заявлений подано жи-
телями Тюменской области на 
единое пособие (https://sfr.gov.ru/
grazhdanam/edinoe_posobie) – но-
вую меру поддержки для бере-
менных женщин и семей с деть-
ми до 17 лет. Оформление вы-
платы открылось (https://sfr.gov.ru/
press_center~2022/12/28/243625)                           
28 декабря на портале «Госуслуг» 
для семей из всех регионов Рос-
сии, включая четыре новых субъ-
екта.

К настоящему времени Соци-
альный фонд Тюменской области 
принял заявления об оформле-
нии единого пособия на 12,5 тыс. 
детей до 17 лет и 486 заявлений 
о едином пособии для беремен-
ных женщин.

Работу по рассмотрению заяв-
лений отделение Соцфонда Тю-
менской области начало 3 января. 
4 января клиентские офисы Соци-
ального фонда Тюменской области 
также принимали личные обраще-
ния родителей за пособием. Клиент-
ские службы СФР работали по спе-
циальному графику, чтобы у росси-
ян была возможность оформить но-
вую выплату и обратиться по дру-
гим вопросам. 

5 января в Социальном фонде 
России проведено совещание с ре-
гиональными отделениями, на кото-
ром обсуждались вопросы назначе-
ния единого пособия. В результате 
на сегодняшний день выплаты уже 
назначены  670 семьям Тюменской 
области. 

Помимо этого, часть заявле-
ний родителей поступила на посо-
бие первому ребёнку до 3 лет. Те-
перь эта выплата входит в единое 
пособие и оформляется по новым 
правилам. 

В то же время, если ребёнок по-
явился в семье до 2023 года, роди-
тели могут оформить выплату по 
ранее действовавшим условиям. 
То есть без учёта имущества и при 
наличии более высоких доходов у 
семьи (в пределах двух прожиточ-
ных минимумов на человека, а не 
одного, как при оформлении еди-
ного пособия). 

В итоге за выплатой на перво-
го ребёнка по прежним правилам 
обратилось 196 родителей Тюмен-
ской области. 

В целом единое пособие заме-
нило нуждающимся семьям пять 
действовавших ранее мер под-
держки. Это две ежемесячные вы-
платы на первого и третьего ре-
бёнка до 3 лет, две ежемесячные 
выплаты на детей от 3 до 8 лет и 
детей от 8 до 17 лет, а также еже-
месячная выплата по беремен-
ности. Новое пособие назначает-
ся семьям с доходами ниже реги-
онального прожиточного миниму-
ма на человека. Дети и родители 
при этом должны быть российски-
ми гражданами и постоянно про-
живать в России. 

При назначении выплаты при-
меняется комплексная оценка до-
ходов и имущества семьи, а так-
же учитывается занятость роди-
телей.

Татьяна СИНИЦЫНА, 
руководитель клиентской 

службы (на правах группы) 
в Казанском районе 

управления ОРКС ГУ ОПФР 
по Тюменской области   

Надежда Коровина, заведую-
щая родильным отделением Об-
ластной больницы №14 (с. Казан-
ское), рассказала, что  родильный 
дом в настоящее время оснащён 
всем необходимым оборудовани-
ем. На капитальный ремонт отде-
ления, который был произведён в 
2020 году,  потрачено около 60 мил-
лионов рублей. Учтены все сани-
тарные требования по отделке по-
мещений, количеству и предназна-
чению кабинетов. К открытию отде-
ления после ремонта приобретена 
новая мебель, произведено доо-
снащение современным медицин-
ским оборудованием. 

В акушерском отделении в на-
стоящее время подведена кисло-
родная развязка, функционируют 
2 аппарата ИВЛ для новорождён-
ных, фетальные и кардиологиче-
ские мониторы, фиброоптическая 
система фототерапии, неонаталь-
ные столы с подогревом, инкуба-
торы, билирубинометр, акушер-
ские кресла-кровати, бестеневые 
светильники, имеется аппарат уль-
тразвуковой диагностики, позволя-

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

Растите здоровыми, малышки!
В Казанском районе первыми в новом году родились две девочки  

Аня и Даша появились на свет в начале января 2023 года.  
Анастасия Новикова – мама Ани. Мама Дарьи – Ксения Ло-
скутова. Обе молодые женщины живут в районном центре.

ющий выполнять необходимые ис-
следования  не покидая здание от-
деления, и многое другое. Надеж-
да Валерьевна отметила, что за-
каз на обновление необходимого 
оборудования в больнице делает-
ся ежегодно. 

В настоящее время в отделе-
нии роддома тепло и идеально чи-
сто. Соблюдаются все санитарные 
нормы. Мамы после родов находят-
ся в одной палате с новорождён-
ными. Совместное их пребывание 
было введено в Казанской боль-
нице в 1985 году.  

ИСТОРИЧЕСКАЯ СТРАВКА
Родильный дом, позволяющий 

принимать роды в условиях боль-
ницы, сдан в районном центре 
в 1937 году. Профессиональный 
доктор акушер-гинеколог Вален-
тина Николаевна Ляпустина при-
ехала в Казанскую больницу на-
ряду с другими врачами только в 
1948 году. 

Здание первого родильного 
дома было деревянным, одноэ-
тажным с узкими окнами. Отслу-
жив более 40 лет, оно потребова-

ло замены.  В 1979 году главному 
врачу Валерию Николаевичу Ша-
наурину  удалось построить новый 
родильный дом на 32 койки. В ка-
занском родильном доме проходи-
ло более 500 родов в год, что по-
ложительно сказывалось на демо-

графии Казанского района. 
В 2021 году в Казанском появи-

лись на свет 123 ребёнка, в 2022 
году – 114 малышей.

Тамара НОСКОВА
Фото автора

Марал Муратова помогает 
предпринимателям получить 

финансовую поддержку от 
государства на открытие 

собственного дела

На встречу  был приглашён про-
курор Казанского района Евгений 
Пьянков. В своём выступлении он 
отметил, что  государство оказы-
вает предпринимателям меры под-
держки, но, несмотря на это,  к ве-
дению бизнеса предъявляется мно-
жество законодательно установлен-
ных требований.  Условно их мож-
но разделить на общие и специаль-
ные, которые необходимо соблю-
дать в зависимости от направле-
ния деятельности. Иногда наруша-
ются права самих предпринимате-
лей. В связи с этим  Евгений Алек-
сандрович  ознакомил присутству-
ющих с  возможными способами за-
щиты прав субъектов предпринима-
тельской деятельности. 

Желающим открыть собственное 
дело или расширить бизнес  суще-
ственную финансовую поддержку  (в 
виде займов)  оказывает  Фонд «Ин-
вестиционное агентство Тюменской 
области», который насчитывает 12 
представительств, расположенных 
в разных муниципальных образо-
ваниях. Директор Казанского пред-
ставительства Марал Муратова по 
итогам работы за 2022 год признана  
лучшим сотрудником фонда. 

КАЗАНСКИЙ РАЙОН – ПРИОРИТЕТЫ РАЗВИТИЯ

Курс – на импортозамещение
Марал Саимовна рассказала 

предпринимательскому сообще-
ству  о том, что в настоящее вре-
мя на территории Казанского райо-
на на сопровождении фонда  нахо-
дится пять инвестпроектов. Из них  
в 2022  году четыре включились в 
реализацию: мини-пекарня в Боль-
ших Ярках,  детский развлекатель-
ный центр в посёлке Новоселез-
нёво, пилорама и банкетный зал в 
селе Казанском. Создано  дополни-
тельно шесть  рабочих мест.

О результатах рабочей поездки 
в составе делегации Тюменской об-
ласти в Республику Алтай расска-
зал  Николай Ярков, начальник от-
дела экономики и прогнозирования 
администрации района.

На территории муниципалитета 
давно идёт работа по развитию ту-
ристической отрасли, поэтому опыт 
жителей Алтая по встрече и разме-
щению гостей края, а также по про-
изводству экологически чистой про-
дукции и презентации своих брен-
дов  вполне могут взять на заметку 
местные предприниматели.  

– В районе не первый год прак-
тикуется событийный туризм, – от-
метила глава района Татьяна Бог-

данова. – Много гостей приезжают 
в село Казанское на спортивные 
состязания, фестивали военно-
патриотической песни и посвящён-
ные памяти писателя-земляка Ива-
на Ермакова. Много любителей 
охотничьего и рыболовного туриз-
ма. Наш бренд «Золотой карась» 
известен далеко за пределами  об-
ласти.

Для развития туристической от-
расли на нашей территории ещё 
море возможностей. Активные 
предприимчивые люди вполне мог-
ли бы взяться за реализацию этого 
перспективного проекта. Ведь мы 
тоже живём в экологически чистом 
районе, и вполне можно предлагать 
гостям продукцию местного  произ-
водства под собственным брендом. 
Например, мёд, чай, пастилу и дже-
мы, всевозможную выпечку, а если 
подойти к вопросу серьёзно, то  кос-
метику, мороженое и многое другое.

Алтай считается уникальным  
местом для отдыха, на нашей тер-
ритории  можно организовать за-
мечательный досуг туристам. В 
окрестностях Боровлянки – жи-
вописные увалы и близость реки 
Ишим. Летом здесь есть возмож-

В конце декабря состоялось заседание совета по развитию 
малого и среднего предпринимательства 

ность обустроить экологическую 
тропу с экскурсионным обслужи-
ванием,  полосу препятствий для 
спортсменов с любым уровнем 
подготовки,  организовать сплавы 
по реке, а при желании  даже ра-
боту контактного зоопарка или му-
зея под открытым небом.  Туристы 
всегда с удовольствием дегустиру-
ют блюда местной кухни и приоб-
ретают необычные сувениры, вы-
полненные с любовью талантли-
выми местными мастерами. При-
влечение потока туристов в район 
могло бы решить финансовые про-
блемы многих предпринимателей и 
пополнить бюджет района.

Создание туристического агент-
ства – отличный проект для актив-
ных людей, желающих открыть соб-
ственное дело и ищущих свобод-
ную нишу. Начать можно со школь-
ных групп из своего и  соседних 
районов, а со временем выйти  на 
жителей  областного центра и при-
нимать туристов круглый год. От-
личная идея для семейного отды-
ха – лечебные процедуры и куль-
турные программы. Всё это воз-
можно воплотить в жизнь, но необ-
ходимо, чтобы не только организа-
торы, но и местные жители прояв-
ляли гостеприимство.

Светлана СУРОВЦЕВА
Фото автораПредприниматели района подвели итоги года и обсудили планы на будущее

Ксения Лоскутова с нежностью и любовью 
заботится о своей дочери
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За победу боролись пять кадет-
ских классов, которым предстояло 
осуществить разборку и сборку ав-
томата Калашникова, стрельбу из 
пневматической винтовки, подтя-
гивание, поднятие 16-килограммо-
вой гири, комплекс непрерывных си-
ловых упражнений (отжимание, за-
прыгивание на тумбу и так далее). 
Участники команд старались прой-
ти все этапы быстро и с хорошими 
показателями.

– Юноши, добившиеся лучших 
результатов, получат удостовере-

ВОСПИТАНИЕ ПАТРИОТОВ

Готовятся к службе в армии
Районные соревнования на кубок ветеранов боевых действий по военно-прикладным 

видам спорта среди слушателей специализированных групп допризывной подготовки к во-
енной службе состоялись на стадионе «Юность». В рамках патриотического мероприятия 
прошли отборочные испытания на получение свидетельства 3-й степени «Готов служить в 
Вооружённых силах России». 

Организаторами выступили члены Казанского районного отделения ВООВ «Боевое Брат-
ство», казаки хуторского казачьего общества «Казанское» и педагоги Казанского центра раз-
вития детей.

ния и значки ГСВСР, а значит у них 
появится возможность попасть в 
элитные войска для прохождения 
срочной службы, – сказал Сергей 
Сазонов, председатель Казанско-
го районного отделения «Боевое 
Братство».

В первом этапе «стрельба из 
пневматической винтовки» самым 
метким оказался Максим Яницких 
из кадетского класса «Дозор».

Прослушав требования по тех-
нике безопасности, которые на-
звал  ветеран ВДВ инструктор Алек-
сандр Вьюхов, кадеты приступили 
к разборке и сборке оружия. Луч-
ший результат – у Даниила Роман-

Члены Казанского районного отделения «Боевое Братство» 
благодарят индивидуальных предпринимателей Николая Кли-
менко и Лиану Санникову, директора Казанского хлебозавода Та-
мару Штейнмарк за помощь в проведении патриотического ме-
роприятия.

чука из ильинского кадетского клас-
са «Гвардия».

Олег Ташланов, руководитель 
кадетского класса «Витязи» Ог-
нёвской школы, по совместитель-
ству  учитель физкультуры, счита-
ет, что силовые упражнения – глав-
ный показатель в подготовке к воен-
ной службе.

– Один из самых важных уров-
ней – это подтягивание на перекла-
дине. Развиваются  мышцы, сохра-
няется здоровье костей, приходит 
в норму  сердечно-сосудистая си-

стема, – говорит Олег Александро-
вич. – Если парни будут уметь под-
тягиваться и отжиматься, им лег-
че сдавать определённые норма-
тивы в армии.

Наилучший результат на этапе 
«подтягивание» – у Евгения Руса-
кова из новоселезнёвского кадет-
ского класса «Монолит». Евгений 
подтянулся на перекладине 25 раз. 

И последний этап «комплекс 
непрерывных силовых упражне-
ний» оказался для ребят самым 
сложным. 

– Попробуйте сначала поднять 
гирю, потом отжаться, запрыгнуть 
на тумбу, это нужно сделать не-

сколько раз за определённое вре-
мя, – рассказывает Александр Усти-
менко, кадет из класса «Витязи» Ог-
нёвской школы. – Со стороны кажет-
ся, что легко, но на самом деле всё 
не так просто. Я смог пройти пять 
кругов и считаю, что для меня ре-
зультат хороший.  

Валерий Фальков из кадетско-

го класса «Монолит» сделал семь 
таких кругов. 

В личном зачёте высокие  ре-
зультаты  показали Ерлан Жанбе-
ков, Владимир Худяков, Евгений Го-
ращенко, Александр Русаков,  Алек-
сандр Устименко, Илья Земсков, Ев-
гений Русаков. Ребятам были вруче-
ны свидетельства 3-й степени «Го-
тов служить в Вооруженных силах 
России». Три года подряд ильин-
ские кадеты занимали первое ме-
сто. В  2019 году переходящий кубок 
ветеранов боевых действий тоже  
остался у них. В этом году форту-
на улыбнулась кадетскому классу 
«Монолит» из Новоселезнёвской 
школы (руководитель Дмитрий Пе-
тровских). Ребята увезли переходя-
щий кубок, грамоту и подарки. Вто-
рое место по итогам состязаний 
присудили команде «Дозор» из  Ка-

занской школы (руководитель Амир 
Агиев), третье –  кадетскому классу 
«Гвардия» из  Ильинской школы (ру-
ководитель Александр Кузнецов).  
Их наградили кубками, грамотами 
и подарками. Четвёртое  и пятое 
места достались командам  «Витя-
зи» из Огнёвской школы (руководи-
тель Олег Ташланов) и «Ермак» из 
Больших Ярков (руководитель Вла-
дислав Калентьев) соответственно. 
Им были вручены грамоты.  

– Сегодняшние соревнования 
показали, что ребятам есть над 
чем работать, чтобы в дальней-
шем получить удостоверения и 
значки «ГСВСР», – сказал предсе-
датель Казанского районного отде-
ления «Боевое Братство» Сергей 
Сазонов.

Надежда ДОГОТАРЬ
Фото автора

Александр Русаков 
из кадетского класса 

«Дозор» получил 
свидетельство 3-й степени 

«Готов служить
 в Вооруженных силах 

России»

Судья этапа Сергей Вьюхов следит 
за выполнением заданий

– Со временем стали меняться 
цели и задачи ярмарок, – говорит 
Сергей Алексеевич, – предприятия 
районного агропромышленного ком-
плекса постепенно ушли в оптовую 
торговлю, поставляя крупные объё-
мы сырья переработчикам, освобо-
див частникам нишу для внутренних 
районных продаж. Учитывая конъ-
юнктуру рынка, мы пришли к такому 
мнению, что необходимо вовлечь в 
сферу реализации сельхозпродук-
ции как можно больше владельцев 
ЛПХ с расширением предлагаемо-
го ассортимента. 

Для развития уличной торговли 
с 2012 года стали работать ярмар-
ки выходного дня, где по субботам и 
воскресеньям хозяева личных под-
ворий смогли заниматься реализа-
цией сельскохозяйственной про-
дукции. Такие шаги районных вла-
стей укрепили продовольственную 
безопасность и дали возможность 
селянам гарантированного сбыта 
мяса, молока, рыбы и других про-
дуктов питания.

Прошедшая в конце декабря 
традиционная ярмарка «Зима-
2022» не стала исключением. 
Принять участие в торговле на 
казанской площадке прибыло 
около 40 предпринимателей. На 
мероприятие были приглашены 
как местные товаропроизводите-
ли в лице крупных предприятий, 
крестьянско-фермерских и лич-

ДОБРЫЕ ТРАДИЦИИ

В стиле давних принципов
В Казанском районе более 20 лет практикуют проведение сезонных  

сельскохозяйственных ярмарок 
По словам начальника управления по развитию АПК Ка-

занского района Сергея Долгих, традиция устраивать сезон-
ные ярмарки зародилась ещё в 2001 году. Сначала в них уча-
ствовали крупные сельхозтоваропроизводители, представ-
ляющие выращенную  продукцию и продукцию переработ-
ки, затем к ним присоединились крестьянско-фермерские и 
личные подсобные хозяйства. 

ных подсобных хозяйств, так и го-
сти района. 

Сергей Долгих отметил, что во-
влечение на внутренний рынок 
предпринимателей из соседних 
районов и областей создаёт усло-
вия для здоровой конкуренции, где 
ширится ассортимент продукции по 
приемлемым ценам. К примеру, на 
этой ярмарке присутствовали про-
изводители мясных изделий из го-
рода Омска, торговцы ягодами и мё-
дом, тюменские предприниматели с 
океанической рыбой и многие дру-
гие, которые не упускают возмож-
ности поторговать в нашем селе. 

– Сегодня с уверенностью мож-
но сказать, что проект по ярмароч-
ной торговле, запущенный много 
лет назад, нашёл своё место и рабо-
тает на сто процентов, – уверен на-
чальник управления. – Люди гаран-
тированно могут посетить в выход-
ные дни торговые ряды и приобре-
сти свежую  качественную продук-
цию, причём на регулярной осно-
ве в зависимости от времени года.

Брендом наших производите-
лей стал широкий ассортимент мяс-
ной продукции, щедро предлагае-
мый покупателю. На выбор хоро-
шие отрубы свежей говядины, сви-
нины, баранины. Тушки домашней 
птицы: гуси, утки, бройлеры. Есть 
лавки, которые практикуют торгов-
лю не только мясом, но и предлага-

ют его обывателю в качестве гото-
вых блюд, в виде шашлыка, шаур-
мы и прочих известных и полюбив-
шихся народу вкусностей. 

Рыбный сегмент в прошлом се-
зоне немного просел в плане ассор-
тимента местной ихтиофауны. Неу-
рожай на ценные виды рыб из водо-
ёмов нашего района негативно от-
разился на конъюнктуре формиро-
вания внутреннего рынка. По оцен-
кам экспертов, ещё несколько та-
ких засушливых лет и брендовая ка-
занская пелядь может стать редким 
явлением в составе меню как мест-
ных потребителей, так и для насе-
ления всей области. Кстати, хоро-
шего карпа на данный момент днём 
с огнём не найдёшь. Выравнивают 
ситуацию на рыбном рынке торгов-

цы, промышляющие водными био-
ресурсами в индивидуальном по-
рядке. Они предлагают небольшой 
выбор речной рыбы: щуку, плот-
ву, окуня и другого частика. На по-
мощь местным рыбакам приезжа-
ют гости из Тюмени с океанической 
ихтиофауной. В качестве альтерна-
тивы потребитель на выбор может 
приобрести красную рыбу, сельдь, 
скумбрию, тушки кальмаров, крас-
ную икру и прочие морепродукты. 

Особой популярностью поль-
зуются лавки с широким ассорти-
ментом замороженных ягод: клуб-
ники, черники, ежевики и других по-
лезных для здоровья даров при-
роды. В поддержку экологически 
чистой продукции торгуют мёдом, 
иван-чаем, чагой, различными тра-
вяными сборами, а чтобы чаепитие 
оказало благотворное влияние на 
организм, предлагаются берёзо-
вые веники. 

Также без труда на любой яр-
марке можно купить качественную 
молочную продукцию.  

Не пищевой сектор торговли 
обычно представлен зимними ве-
щами и обувью, другими хозяй-
ственными товарами. На выбор ва-
ленки различных моделей и фасо-
нов, тёплые тапочки, вязаные но-
ски и варежки, всегда актуальные 
для этого времени года.

По оценкам экспертов, това-
рооборот сезонных сельскохозяй-
ственных ярмарок составляет око-
ло 2 миллионов рублей. Покупате-
лям предлагают свыше 50 наиме-
нований экологически чистых про-
дуктов питания. Это вносит суще-
ственный вклад в развитие сель-
ской территории, за что более ак-
тивных и организованных участни-
ков уличной торговли по традиции 
поощряют грамотами за участие в 
социально-экономической жизни 
Казанского района.

Андрей ЗАДОРОЖНЫХ 
Фото автора     

Качественное мясо – 
сложившийся бренд 
казанской ярмарки

Гости из Омска покорили жителей района 
своей продукцией переработки
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 В первую очередь необходимо 
ознакомиться с медицинскими про-
тивопоказаниями.

Окунаться (купаться) следует в 
специально оборудованных прору-
бях, там, где есть дежурный пер-
сонал.

Перед купанием необходимо 
сделать разминку, чтобы разогреть 
тело.

К проруби необходимо подхо-
дить в удобной, нескользкой и лег-
ко снимаемой обуви.

Окунаться лучше всего по шею, 
чтобы избежать рефлекторного су-
жения сосудов головного мозга.

Нельзя нырять в прорубь впе-
рёд головой, так как это увеличи-
вает потерю температуры и может 
привести к шоку.

Не стоит находиться в проруби 
более минуты во избежание общего 

переохлаждения организма.
После купания разотрите себя 

полотенцем, наденьте сухую одеж-
ду,  выпейте горячего чая.

Медицинские работники катего-
рически запрещают снимать стресс 
от погружения в ледяную воду ал-
коголем и употреблять спиртное пе-
ред купанием. 

Государственные инспекторы 
напоминают жителям Казанского 
района  о том, что выезд на лёд на 
автотранспорте запрещён.

Анатолий ВИНЯРСКИХ, 
государственный инспектор по 

маломерным судам 
инспекторского отделения 

г. Ишим центра ГИМС 
главного управления

МЧС России по Тюменской 
области

Фото Надежды ДОГОТАРЬ 

ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ

Безопасность 
крещенских купаний

По традиции 19 января православные приходят к купелям, 
чтобы  совершить обряд омовения или набрать освящённой 
воды. Прежде чем окунуться в ледяную воду, следует запом-
нить некоторые правила безопасности.

НА ФУТБОЛЬНЫХ 
ПЛОЩАДКАХ

Третьего января первыми акти-
визировались юные футболисты, 
которые провели праздничный тур-
нир между мальчиками 2015  – 2017 
годов рождения. По результатам сы-
гранных матчей первое место за-
няла команда «Футболисты», вто-
рое – «Суперпуля» и третье – дру-
жина под названием «Орлы». Все 
участники состязаний награждены 
почётными грамотами и сладкими 
призами. 

Пятого января футбольную 
эстафету подхватили более воз-
растные спортсмены, которые в 
спортивном комплексе «Юность» 
устроили рождественский турнир 
по мини-футболу. В районном про-
тивостоянии футзальных спортсме-
нов приняло участие четыре коман-
ды. В результате упорной и беском-
промиссной борьбы первое место 

СПОРТИВНОЕ ОБОЗРЕНИЕ

Активные каникулы
завоевали футболисты из команды 
«Ильинка», второе досталось «Ди-
намо», третье – у «Рапида» и чет-
вёртое место занял «Маяк». Луч-
шим вратарём турнира признан 
Никита Галочкин («Рапид»), луч-
шим защитником – Сергей Баби-
нов («Динамо»), лучшим нападаю-
щим – Айдар Сактаганов («Маяк»), 
лучшим игроком – Виталий Боча-
лов («Ильинка»). 

ПРИВЕЗЛИ ДОМОЙ 
ДВА КУБКА

Четвёртого января на свой пер-
вый турнир в новом году вышли во-
лейболисты. Спортсмены устрои-
ли праздничный мини-турнир, ко-
торый состоялся в спортивном 
зале посёлка Новоселезнёво. Об-
ладателем стартового трофея се-
зона-2023 стала команда энерге-
тиков из Казанского РЭС. Шестого 
января прошло сразу два межрай-
онных состязания. В первом при-

няли участие наши девушки, ко-
торые в селе Сладково стали по-
бедителям турнира на приз памя-
ти спортсменки Олеси Перепёлки-
ной, обыграв  соперниц из Ишима и 
хозяек площадки. Лучшим игроком 
в составе нашей команды призна-
на Гульсана Жусупова. Параллель-
но с этим событием в селе Гагари-
но Ишимского района прошёл рож-
дественский турнир по волейболу  
среди мужских команд. Казанские 
спортсмены  завоевали  празднич-
ный кубок. Вторыми стали игро-
ки из команды «Гагаринскремтех-
пред», третьими – атлеты из Иши-
ма и четвёртыми – спортсмены из 
Ишимского района. Лучшим игро-
ком от казанской команды признан 
Глеб Меркулов.

ИГРАЮТ 
ВЕТЕРАНЫ ХОККЕЯ 

Пятого января ледовая дружи-
на «Феникс» из Казанского района 
приняла участие в ежегодном тур-
нире среди ветеранов на приз па-
мяти Владимира Иваненко. Пер-
вый матч наши хоккеисты провели 
с хозяевами площадки  – командой 
«Темп». Владея преимуществом по 
игре и по счёту на протяжении всей 
игры, основное время закончилось 
с ничейным результатом 1:1. В се-
рии буллитов сладковцы были бо-
лее удачливы и взяли верх, забро-
сив в ворота казанцев две шайбы 
против одной. Второй поединок хок-
кеисты «Темпа» провели с юргин-
ским «Кристаллом», где в упорной 
борьбе одержали победу со счётом 
4:3. В третьем матче турнира казан-
ский «Феникс» скрестил клюшки с 
юргинскими хоккеистами. Встреча 
закончилась со счётом 4:2 в нашу 
пользу. Победителями турнира ста-
ли хозяева площадки, второе ме-
сто – у «Феникса» и третье доста-
лось «Кристаллу». Лучшим игроком 
от казанской команды был признан 
Сергей Козырев. 

Андрей ЗАДОРОЖНЫХ 
Фото автора  

Как показывает практика квар-
тиросъёмщики и домовладельцы за 
летний период теряют навыки в об-
ращении с отопительными прибора-
ми, забывают о мерах предосторож-
ности. В связи с этим рекомендуем 
эксплуатирующим организациям и 
собственникам объектов данной ка-
тегории проводить мониторинг про-
тивопожарного состояния объектов, 
а также профилактические работы, 
направленные на повышение про-
тивопожарной защищённости. 

Причинами возгораний  в боль-
шинстве случаев становятся нару-
шения правил пожарной безопасно-
сти при эксплуатации отопительных 
печей. Чаще всего пожары  проис-
ходят в результате перекала печей, 
появления в кирпичной кладке тре-
щин, в результате применения для 
растопки горючих и легковоспламе-
няющихся жидкостей, выпадения из 
топки или зольника горящих углей.

Причиной пожара может стать 
и  неправильно сложенная печь. 
Чтобы этого не случилось, не пору-
чайте кладку печи лицам, не знаю-
щим их устройств и правил пожар-
ной безопасности.

Для отвода дыма следует при-
менять вертикальные дымовые тру-
бы без уступов, в местах пересече-
ния  которых со сгораемыми кон-
струкциями расстояние от внутрен-
ней поверхности дымовых каналов 
до этих конструкций должно быть 

БЕЗОПАСНОСТЬ

Соблюдайте осторожность 
в отопительный сезон 

По статистике в морозы отмечается увеличение числа пожаров, причинами которых 
нередко становятся неисправные отопительные приборы, нарушение правил их монта-
жа и эксплуатации, не соблюдение правил пожарной безопасности при использовании 
электрооборудования.

не менее 38 сантиметров.
Для защиты  пола перед топкой 

следует предусмотреть металли-
ческий лист размером 70х50 сан-
тиметров. 

При эксплуатации печного 
отопления запрещается:

– оставлять без присмотра топя-
щиеся печи, а также поручать детям 
надзор за ними;

– располагать топливо и другие 
горючие вещества и материалы на 
предтопочном листе;

– применять для розжига печей 
бензин, керосин, дизельное топли-
во и другие легковоспламеняющи-
еся жидкости;

– топить печи углём и не пред-
назначенными для этого видами 
топлива;

– перекаливать печи;
– устанавливать металличе-

ские печи, не отвечающие тре-
бованиям пожарной безопасно-
сти, стандартам и техническим 
условиям. При установке времен-
ных металлических и других пе-
чей заводского изготовления не-
обходимо выполнять инструкции 
предприятий-изготовителей, требо-
вания норм проектирования, предъ-
являемые к системам отопления.

В холодное время года   воз-
растает количество пожаров, воз-
никающих при эксплуатации быто-
вых электроприборов, поэтому важ-
но помнить о мерах безопасности.

При эксплуатации электро-
приборов необходимо:

– внимательно изучить инструк-
цию по эксплуатации электроприбо-
ра и  строго соблюдать требования, 
изложенные в ней;

– важно помнить, что у каждого 
прибора есть свой срок эксплуата-
ции, который в среднем составля-
ет около десяти лет. Использова-
ние его свыше установленного сро-
ка может привести к печальным по-
следствиям;

 – регулярно проводить провер-
ку исправности электропроводки, 
розеток, щитков и штепсельных ви-
лок обогревателя;

– следить за состоянием обо-
гревательного прибора: вовремя 
ремонтировать и заменять детали, 
если они вышли из строя. Менять 
предохранители, ослабленные или 
деформированные штекеры;

– использовать приборы, изго-
товленные только промышленным 
способом, ни в коем случае нель-
зя использовать повреждённые, са-
модельные электрообогреватели;

– следует избегать перегрузки 
на электросеть в случае включения 
сразу нескольких мощных потреби-
телей энергии;

– убедиться, что штекер встав-
лен в розетку плотно, иначе обогре-
ватель может перегреться и стать 
причиной пожара;

– не оставлять включёнными  

электрообогреватели на ночь, не 
использовать их для сушки вещей 
и не позволять детям играть с та-
кими устройствами;

– запрещается устанавливать 
электрообогреватель на безопас-
ном расстоянии от занавесок или 
мебели. Ставить прибор следует 
на пол. В случае с конвекторами – 
их можно крепить на специальных 
подставках на небольшом рассто-
янии от пола;

– не использовать обогрева-
тель в помещении с лакокрасоч-
ными материалами, растворителя-
ми и другими воспламеняющимися 
жидкостями. Нельзя устанавливать 
электрообогреватель в захламлён-
ных различными предметами по-
мещениях;

– регулярно очищать обогрева-
тель от пыли, которая тоже может 
воспламениться;

– не размещать сетевые прово-
да обогревателя под коврами и дру-
гими покрытиями;

– не ставить на провода тяжё-
лые предметы (например, мебель), 
иначе обогреватель может пере-
греться и стать причиной пожара.

Соблюдение требований пожар-
ной безопасности в каждой семье 
должно стать правилом. Рекоменду-
ется оборудовать жилые дома авто-
номными пожарными извещателя-
ми, чтобы в случае беды вовремя 
обнаружить пожар. По возможности 
приобрести огнетушитель.

Берегите себя, своих родных и 
своё имущество.  Соблюдайте пра-
вила пожарной безопасности. В слу-
чае пожара  звоните по телефонам 
01 или 112.

Андрей НИКУЛИН, 
начальник отделения 

надзорной деятельности 
и профилактической работы 

по Казанскому МР

ИЗ ПИСЕМ В РЕДАКЦИЮ

Спасибо за 
оказанное 
внимание 

Мой сын Алексей Шевелёв по-
гиб при исполнении воинского дол-
га в  ходе спецоперации на Украи-
не. Он встал на защиту страны  по 
велению своего сердца. 

Я благодарен землякам, что 
они не забывают героев казанской 
земли – настоящих патриотов сво-
ей Родины,   не оставляют без вни-
мания родителей ребят, отдавших 
свои жизни за то, чтобы мы жили 
в мире. 

В память об Алексее в канун 
Нового года меня навестили пред-
ставители администрации района, 
ЗАО «Агрокомплекс «Маяк» (гене-
ральный директор Владимир Таш-
ланов), ООО «Агрофирма «Ново-
селезнёво» (директор Акрам Ино-
ятов). Боль утраты разделили вме-
сте со мной также Вера Самуленко, 
председатель Казанского отделения 
Тюменской областной организации 
и совета ветеранов спецназа и раз-
ведки, и Сергей Сазонов, предсе-
датель Казанского районного отде-
ления Всероссийской обществен-
ной организации ветераной «Бое-
вое Братство». Все они поддержа-
ли меня морально и материально. 
Хочу сказать им за всё спасибо. 

Я уверен, что скоро настанет час 
победы, и  ребята-военнослужащие  
вернутся  домой. Пусть  родитель-
ское терпение и любовь хранит на-
ших воинов в час суровых испы-
таний. 

Виктор ШЕВЕЛЁВ 
с. Казанское

Один из трофеев завоевали девушки сборной 
Казанского района по волейболу

Каждый год у купелей дежурят сотрудники МЧС


